
 

第 1144 回 例会  Ｎｏ．1 令和2 年 7 月2 日 (木) 

■ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ゙  「君が代」奉仕の理想」 

■出席報告 会員４６名中３０名出席 

■出席率 

■修正出席率 

 

７１.４３％   出席計算人数４２名 

6 月 19 日 ９５.３５％ 

 

 

会長挨拶                    成田勝彦 

改めまして、皆さんこんにちは。 

昨年度の高山会長、そして古川

幹事、一年間お疲れ様でした。 

この新型コロナウイルス感染拡

大により、3 月の 25 周年記念行

事もやむなく中止になり、また例

会も 3 か月間ほど休会になりました。 

多くの人に企画や手配をしていただいて、とくに 25 周年記

念事業実行委員長磯部さんはじめ各委員会の皆さん、本

当にありがとうございました。 

この先、第 2 波、第 3 波と、感染が加速しないように、皆さ

んと一緒に3 密を避けて、予防対策に十分注意して参りた

いと思います。 

先ほど理事会にて、半期分の例会予定を期初のものから

新たにデータ化しました。方針としては、外部会場の夜間

例会を控えて、お昼の通常例会中心のプログラムにして

参りたいと思います。 

また、今までちょっとやってはいませんでしたが、クラブ会

報広報の委員長であります横田さんと、副委員長の山﨑

さんに毎月、「ロータリーの友」を紹介していただくように

お願いしました。 

この地区の行事に関してですが、10 月の WFF の開催は、

昨年同様中止になりました。それと、いつもは10月末から

11 月初旬に開催される地区大会も、とりあえず延期という

ことになっております。 

来年の 2 月には IM が開催予定でしたが、これも先週、ガ

バナー補佐から中止の連絡メールをいただきました。600

人規模の集会になりますので、皆さんの安全の確保とい

うことを考えまして、中止にする事態になりました。今後、

その状況を見まして、どのような形になるかわかりません

が、ただ言われたことは、今までの IM とちょっと違った、

新しい形で開催できるよう、いま実行委員会の方で協議を

重ねていると、お聞きしました。 

とりわけ今年は、非常に厳しい一年だと、私自身危惧して 

 

おります。皆さんの事業、そして皆さんの体や心を元気に、

全てが元気になりますよう、皆さんと一緒に進めていきた

いと思いますので、何卒宜しくお願い致します。以上です。 

７月の祝福 
誕生日 結婚記念日 

３日 石井 光さん  

６日 中野 雅司さん 16 日  宮崎さん 

 
 

７日 佐久間靜憲さん 

13 日 長谷川龍伸さん 

16 日 山﨑 彰子さん 

有沢 祥子さん 

 

 ニコＢＯＸ 
成田会長 大変な時期ですが一年間よろしくお願い致します。 

大塚さん 成田会長、よろしく。 

藤田さん 成田会長、恵利幹事、ガンバって下さい。 

田島さん 成田会長、恵利幹事、一年間よろしくお願いします。 

●新年度が始まりました。皆さん、どうぞよろしくお願い

申し上げます。  

恵利幹事、小原、堀江亮介、加藤、高山、古川、亀

井、横田、岩田、安江、河原、髙橋、今村、堀江俊通、

水野、山﨑、後藤、西川、中野、松尾、磯部、武山  

（敬称略） 

●今月は私の誕生月です、お祝いを有難うございま

す。 佐久間、長谷川（敬称略） 

●理事役員就任祝い  成田会長以下９名 

●委員長就任祝い    藤田さん以下５名 

本日合計 １２６，０００円 

 

直前会長幹事章贈呈 

直前会長 高山 進さんと、直前幹事 古川 進さんに 

ダイア入り役員賞を、それぞれ会長幹事より贈呈いたし

ました。 

 

 



乾杯発声               副会長 大塚嘉彦 

大変な時期ですけれども、皆さんご存じでしょうかね、

コロナというのは2，3か月前まで東京では港区と世田

谷区、海外だとエリートが住んでいるところが最初に流

行している。いまは新宿区、豊島区、新宿区といえば歌

舞伎町、そういう時期によって場所はいろいろになって

います。それを考えますと、僕の住んでいる中川区は大

丈夫だ、と思っています。 

そんな大変な時期ですけれども、いずれにしろずっと自

宅にいて家内の顔をみていたら、こんなことえらいえら

い、もう早く外へ出たい、と。皆さん、健康にだけは気

を付けてください。それから、お仕事ますます発展され

ますように、心から祈って参加させていただきます。 

 

クラブフォーラム 

「今年度活動方針及び各委員会事業予定」 

成田会長：私たちロータリアンは、ビジネスから奉仕へと

違った環境に身を置き、広い視点で世間を見つめることが

できます。そして、その視点からおこなう事業が気持ちの

高揚にもつながる活動だと思います。また会員双方にとっ

てももっとも大切な気分転換になれば、すごくありがたく幸

せなことだと思っております。 

ロータリーは仕事の環境もまったく違う人の集まりです。

だからこそいろんな発想やアイデアが生まれるのではな

いかなと思っております。会員のみなさんの人生を少しで

も活性化できれば幸いかなと思っております。 

皆さんと一緒に魅力ある例会作りができますよう気持ちを

高めて進めていきたいと思いますので、何卒皆様のご協

力ならびにご出席を賜りますようよろしくお願い申し上げ

ます。活動方針は常に進化し続け、いつも輝いている、プ

ライドある、名古屋丸の内ロータリークラブにしよう、と掲

げました。常に進化ということは、なるべく新入会員、とく

に女性会員を入れたいなという形にと私は思っております。

やはり女性がいるとそれだけでもっと輝くのではないかな

ということと、このプライドのあるというのは、前に長谷川

さんの卓話を聞いたときに、武士の士、士が名前につい

ている人が、うちのメンバーで約半数ほどいるそうです。

だから高貴な方たちであるというわけではないですけど、

そういう方たちが多いなかで、うちの名古屋丸の内ロータ

リーをみんなで活性化していきたいなという思いで書かせ

ていただきました。次に、理事役員と委員会ですが、委員

長だけじゃなく、副委員長も計画書によく目を通していた

だいて、委員長が会議や大会に参加できない場合には、

必ず副委員長に連絡をする、LINE でも電話でもいいです

が必ず、出れないことを連絡していただいて、そしてどうし

ても副委員長も出れない場合には、幹事の方に連絡して

いただけるようにということを強くお願いいたします。です

ので必ず連絡を取り合えるように、コミュニケーションを入

れてほしいなというふうに思っております。 

今村職業奉仕委員長：来年の 1 月に、何年か前にもこのク

ラブで見学に行ったことがあるかと思うんですが、山崎の蒸

留所へ行きたいなといま計画を立てているのですが、この

コロナの影響で、いまのところあちらの見学再開の目途が

たっていないということを今日時点で確認しております。だ

めな場合は代替案を早めに作って準備しますのでよろしく

お願いいたします。 

加藤社会奉仕委員長： 具体的な活動として、コロナの第2

波も秋ごろに来るでしょうし、どこまでできるかはっきり言っ

てわからない状況ですけども、頑張ってやっていきたいと思

うのでよろしくお願いいたします。 

堀江青少年奉仕委員長： 私は昨年度に一度ローターア

クトの交流会に呼んでいただきまして、

それが非常に楽しくて、また交流できた

らいいなと思っていたらこの役に選んで

いただきましたので、大変楽しみたいと

思っています。比較的年齢が彼ら、彼女らにより近いという

とちょっと図々かもしれないですけど、心の方は若さを取り

戻して、しっかり見据えてお世話をして

いきたいなと思っております。よろしく

お願いいたします。 

そのほか、地区社会奉仕副委員長の

後藤さん、地区米山記念奨学委員の武山さんから、現在

の地区委員会の活動状況についてお話しいただきまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

第１回 理事会議事録 

令和２年７月２日（木）12：00～ 

名古屋クレストンホテル 例会場 

出席者  成田、大塚、亀井、高山、今村、加藤、立石 

小原、堀江亮介、長谷川、岩田、恵利、松尾 

議題 

１. 退会承認の件  植木宏次さん   6/30遡り承認 

１．財団奨学生 古谷優香さんホストクラブ引受の件   承認 

１．WFF、IM中止による例会変更の件       承認 

１．8月20日例会感染予備による休会の件    承認 

１．その他  秋の家族会中止予定 

前年度IM中止による登録料一部返金を 

期初ニコBOX出席祝いに充てるetc.    承認 

 

第１回 アッセンブリ議事録 

令和２年７月２日（木）13：40～ 

名古屋クレストンホテル ９階 

出席者  成田、大塚、亀井、高山、今村、加藤、立石 

小原、堀江亮介、長谷川、岩田、磯部、横田、武山、 

田島、森田、髙橋、藤田、恵利、松尾 

議題 １．委員会事業計画及び予算 

 

次回例会予定 

 ●７月９日（木）休会（定款第７条１－ｄにより） 

７月１６日（木）第１１４５回例会「RAC 支援金贈呈」 

 


